

## **TVE 2 se hace eco de diversas iniciativas sociales**

El programa 'Ultimas preguntas' de TVE 2 emitirá el próximo domingo 13 de julio a las 10,00 h. un programa sobre diversas iniciativas sociales emprendidas por fieles del Opus Dei.

08/07/2003

El escritor José Luis Olaizola mostrará a los espectadores diversas iniciativas sociales que, promovidas

por fieles del Opus Dei, pretenden mejorar la calidad de vida de personas especialmente necesitadas.

TVE 2 se hace eco así de las numerosas muestras de agradecimiento que han suscitado la canonización de san Josemaría Escrivá y el centenario de su nacimiento.

Muchas de estas nuevas iniciativas educativas, sanitarias o culturales, emprendidas en los cinco continentes, nacieron bajo el impulso directo de san Josemaría.

Desde 1975, año de la marcha al cielo de san Josemaría, los fieles del Opus Dei continuaron impulsando nuevas iniciativas al servicio de los demás.

Las palabras de Juan Pablo II en la beatificación del Fundador fueron un acicate a continuar con esa labor: "Que esta gozosa celebración sea ocasión propicia que aliente a todos

los miembros de la Prelatura del Opus Dei a una mayor entrega, en su respuesta a la llamada a la santificación y a una más generosa participación en la vida eclesial, siendo siempre testigos de los genuinos valores evangélicos, lo cual se traduzca en un ilusionado dinamismo apostólico, con particular atención hacia los más pobres y necesitados".

Finalmente, la elevación a los altares de Josemaría Escrivá celebrada en octubre de 2002 ha ayudado a personas del Opus Dei a poner en marcha nuevas tareas sociales, para ser "sembradores de paz y de alegría". Harambee 2002 -un fondo de solidaridad que financia 18 proyectos educativos en África- es una muestra de ello.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/tve-2-se-hace-  
eco-de-diversas-iniciativas-sociales/](https://opusdei.org/es-es/article/tve-2-se-hace-eco-de-diversas-iniciativas-sociales/)  
(14/02/2026)